



Les cadeaux du Père Noël

Mardi 3 janvier, en revenant de vacances, nous avons trouvé des paquets devant notre sapin. Le Père Noël était passé dans notre classe. Qui allait ouvrir les cadeaux ? La maîtresse a apporté un petit sac avec les étiquettes de nos prénoms à l'intérieur. Elle a tiré 2 étiquettes et nous les a montrées. Il a fallu lire les prénoms qui étaient écrits dessus. Les 2 enfants désignés ont alors chacun choisi 1 cadeau et les ont ouverts. Ils nous ont dit ce qui était dedans et à comment s'en servir. Ils nous les ont montrés puis ils ont tirés 2 nouvelles étiquettes prénoms.



Le PERE NOËL nous a apporté : des puzzles, des foulards, des bouliers, un jeu de pêche à la ligne, des vélos, une trottinette, un jeu à visser, des gommettes, un jeu de cache objets, un jeu de société. Puis nous sommes allés dans la classe jouer avec nos nouveaux jeux.



MERCI
PERE NOËL !